
　今期第 33 代会長を務めさせていただく事となり
ました田中信臣です。会員の間の温かい絆を大切に
し、家族のようにみんなで協力し、奉仕に精進しよ
うとの思いから、「互いを大切にしながら、みんな
でウィ・サーブ」を会長スローガンと致しました。
　日本のライオンズクラブにおいて会員の減少が危
機的な状況と言わざるをえません。このなかで今期

私達は、新会員の獲得、育成、維持を目指したとこ
ろ、11 月第１例会では５名の新入会員を迎えての「入
会式」を行うことができ、ふれあい祭りや第２回長
野県ジュニアゴルフ大会も盛大に執り行うことがで
きました。
　今後さらにさまざまなアクティビティに皆様のご
協力をよろしくお願い申し上げます。

会  長　 L. 田 中 信 臣
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テール・ツイスターをやらせて頂いて

　私は、ライオンズクラブに入会して５年がたちました。まだ余りライオン
ズクラブのことは理解していませんが、この様な役をやらせて頂く事でいい
勉強になると思い、心から感謝しています。今期の目標 80 万円と決めました
が、この不景気の中、大きなお金だと思いますがなにとぞご協力の程宜しく
お願い致します。
　まだ勉強中の身ですので至らぬ事がいっぱいあると思いますが、友愛と相
互理解の精神でお願いします。
　クラブの皆様に沢山の良い事が起き、沢山のドネーションが集まることを         

　　　　　　　　　　　  祈っています。宜しくお願い致します。

幹事をお受けして
　2012 年～ 2013 年度クラブ幹事を仰せつかり、身の引き締まる思いを感じ
て早や、半分が過ぎようとしています。本当にこの重責が務まるか不安の毎
日でしたが、多くの先輩方からご指導を頂き、少しづつ前進させて頂いてお
ります。当初、仕事面で思わぬ災難に遭い、クラブ継続も危うく心配しまし
たが、２、３人のチャーターメンバーから励まされ現在に至っております。
頼りない幹事ですが、残り半年は各種アクティビティの成功に向けて誠心誠
意努力する所存です。新しく加わった新会員メンバーのパワーも頂き、クラ
ブ一丸となって田中会長の片腕として頑張って行く決意です。何卒宜しくお
願い申し上げます。

第一副会長就任にあたり

　本年度Ｌ . 田中会長のもとで、第一副会長を務めることとなり五ヶ月が過
ぎようとなりましたが、日々職責の重さをひしひしと感じています。会長ス
ローガン『互いを大切にしながら、みんなでウィ . サーブ』のもとで少しで
も役に立てるよう努力する所存でございます。本年度は委員会の活性化行い
たいと思い、年３回を予定しています。そして本年度は第一副会長の職を一
生懸命務めさせて頂き、次年度への見習い期間としたいと思いますので、会
員皆様のご指導とご協力の程よろしくお願いします。

第二副会長就任にあたり

　第二副会長を仰せつかりまして、早半年が過ぎました。各事業として①ふ
れあい祭り②ジュニアゴルフ大会が挙行され、ライオンズクラブ会員の皆様
にはご尽力いただき、無事成功の内に継続事業を行うことができました。
　長野みすずライオンズクラブの一員として友愛と相互理解と奉仕の精神を
念頭に置き、他クラブには無い様々なアクトを目指し、会長、幹事を盛り上げ、
社会奉仕に精進して行く所存であります。これからも皆様の御理解を賜わり、
私自身としましても、ライオンズクラブの一員として頑張って行きたいと思
います。最後に長野みすずライオンズクラブの会員拡充を目指し注力して行

くことと共に、いろいろの分野で活躍して行きたいと思いますので、ご理解ご協力を頂きますようよろ
しくお願い申し上げます。

新任あいさつ
　７月よりクラブ会計に就任いたしました髙野です。クラブ三役は初めての
経験となります。私の本業は税理士なので会計は本職であるものの、ライオ
ンズクラブの会計規則は通常の企業会計とは異なるため、当初は戸惑いもあ
り理解するためにクラブ会計規程集を読み込むところからのスタートとなり
ました。クラブ会計は会員の皆様からお預かりした貴重な会費を適切に支出
することが本来の職務であるため、理事会及び例会でのご承認がない限り１
円も支出することができません。皆様から信頼されるクラブ運営にしたいと
考えておりますので、よろしくご指導賜りますようお願い申し上げます。

ライオン・テーマーを拝命して

　当クラブに入会させて頂いて、早いもので４年が過ぎました。そろそろ大
役がまわって来るかと戦々恐々、ビクビクしていたところまわってきました
ライオンテーマ！諸先輩方に例会を構成するのはテーマの仕事と言われ、毎
回時計を睨み大汗をかき司会進行をしております。任期も早いもので約半分
が過ぎましたが在任中は少しでも田中会長を盛り上げていけるよう努力する
所存です。私も 50 歳になり、緊張感もゆるくなったところ、適度な緊張感
を再び与えられ人生修行と言う意味で残された任期を精一杯務めさせていた
だきます。宜しくお願いします。
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会　計　 L. 髙 野 善 生

ライオン・テーマー　 L. 金 澤 正 明

新任あいさつ

幹　事　 L. 池 田 　 剛

第一副会長　 L. 河 田 育 畝

第二副会長　 L. 遠 藤 紀 夫

運営委員会

事業委員会

テール・ツイスター　 L. 岩 﨑 　 豪

第三副会長就任にあたり

　第三副会長を仰せつかり、早５カ月が過ぎようとしております。会員厚生
接待親善（ＬＬ）の有田委員長が急遽転勤になり、滝沢副委員長に諸々ご負
担をお掛けいたしており、申し訳なく思っております。
　田中年度の方針の一つに「納涼例会」「クリスマス例会」を充実させる！が
有ります。現在 12 月 14 日開催の「クリスマス例会」に向けて、滝沢副委員
長と準備を進めております。大勢のクラブ員の皆様、特にＬＬのご参加を心
からお待ちしております。

（奥さんの理解があっての「ライオンズクラブ活動」ですから ･･･）

第三副会長　 L. 飯 田 重 光

特別委員会
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桜坂・桜の木の手入れ　

第2回　献血広報

2012

 7　   22

2012

 10    14

本年度第１回の献血広報は８月 19 日（日）に行い
ました。参加メンバーは４名でしたが、第２回の献
血広報には９名のメンバーが参加して、無事配り終
えました。これからも宜しくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　（Ｌ . 宮本）

長野駅前通り

新任あいさつ

　去る 2012 年５月 27 日は 334 複合地区第 58 回年次大会複合クラブ数 438 会
員 18,210 人の大会には私、大会委員長として盛大なるも厳粛の内に行われた事
に対し会員の皆様に対して多大なる指導と協力に深く感謝致します。さて今注
目をしなければと思う事は全日本のライオンズ 3259 クラブ、会員数 105,252 人
の念願の日本からの国際会長の誕生を見ることでしょう。Ｂ地区美濃加茂ライ
オンズクラブ所属の山田実紘ライオンが国際第二副会長に立候補して居り、ド

イツハンブルク大会で選出される様 334 複合が中心となり全ライオンに代議員の投票参加を 334 複合
で呼び掛けて居ります。25 人のライオン一人を目安で 750 人以上の投票選挙です。この機会に当クラ
ブより参加を期待します。私も参加し投票する心常です。ドイツは又、日本とは特別の間柄で私は三
回目位になりますが欧州の景色も良い所ですよ。以上。

新任あいさつ

　前年度に引き続き、地区コーディネーターを拝命いたしました。　ＬＣＩＦは、
私たちが日常、所属クラブを通じて地域に根ざした奉仕活動を展開する一方で、
主として献金という手段をもって世界の困難な状況にある人々を救うという地
球レベルのアクティビティへの参画を可能にしてくれる事業体（基金）であり
ます。コーディネーターの役割は、この事業の素晴らしさを皆さんに正しく伝え、

献金を呼び掛けることにありますところ、精一杯務める所存であります。本年度の 334 －Ｅ地区にお
けるＭＪＦ献金の目標は 200 口です。クラブ員の皆さんの格別のご協力をお願いして、ご挨拶に代え
させていただきます。

地区GMT・GLTアラート委員に就任

　耳なれない名称の委員会に就任することになり戸惑っている所です。この委員
会は前のＭＥＲＬ委員会を拡大したもので、その重要性は前委員会以上のものだ
と聞き身の引き締まる思いでおります。内容は会員増強と会員相互の指導力を育
成することであり、クラブの将来がかかっている委員会であることを自覚するも
のであります。微力ではありますがライオンズクラブの発展に寄与できればと

　　　　　　　　　　思っております。今後ともメンバーの皆様のご指導ご協力をお願いいたします。

新任あいさつ

　本年度、地区レオ・ライオネス・青少年指導・ライオンズクエスト・薬物乱
用防止委員を仰せつかりました松木です。本年度は、レオ・ライオネス・青少
年指導委員会、ライオンズクエスト委員会、薬物乱用防止委員会の３委員会が
独立した形で、各委員長の下活動しております。尚、必要に応じ合同委員会を
開催しています。特に、ライオンズクエスト委員会は、ガバナー基本方針ライ

オンズクエスト推進を受け、経験豊富な５名のライオンを特別委員に迎え、ガバナーの助言を仰ぎな
がら、活動しております。私自身、勉強不足で分からない事だらけですが、精一杯活動してまいりた
いと思いますので、皆様の変わらぬご指導、ご協力を宜しくお願いいたします。

新任あいさつ

　私の所属する委員会は、山下地区ガバナーの基本方針の一つでもあります「献
眼・献血事業の推進、長野県アイバンク協会との連携強化」が本年度のテーマ
となり、特に、献眼の推進が活動の中心になると聞き及んでおります。地区委
員としましては、誠に勉強不足ではありますが、私に与えられた大切な任務と
考え、精一杯役職を務めていきたいと思っております。会員各位のご理解とご

　　　　　　　　　　協力をよろしくお願いいたします。

地区名誉顧問・元地区ガバナー　L. 松 本 　 東

地区ＬＣＩＦコーディネーター　L. 北 川 哲 男

地区ＧＭＴ・ＧＬＴアラート委員　 L. 伊 倉 順 治

地区レオ・ライオネス・青少年指導、ライオンズクエスト、薬物乱用防止委員　L. 松 木  茂

３Ｚ視覚障害者福祉・献眼・献腎・糖尿病教育委員　L. 芦 田 　 均

地 区 役 員
早朝より恒例の桜坂・桜の木の手入れ及
び下草刈りを行いました。大勢のメン
バーが参加しての作業でしたが、無事終
了致しました。
　皆様ご苦労様でした。
　　　　　　　　　　　（Ｌ . 東方）

終わった〜

そろそろ作業も終わりかな？

みなさん一生懸命作業してます

献血ティッシュです。どうぞ…。
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ます。コーディネーターの役割は、この事業の素晴らしさを皆さんに正しく伝え、

献金を呼び掛けることにありますところ、精一杯務める所存であります。本年度の 334 －Ｅ地区にお
けるＭＪＦ献金の目標は 200 口です。クラブ員の皆さんの格別のご協力をお願いして、ご挨拶に代え
させていただきます。

地区GMT・GLTアラート委員に就任

　耳なれない名称の委員会に就任することになり戸惑っている所です。この委員
会は前のＭＥＲＬ委員会を拡大したもので、その重要性は前委員会以上のものだ
と聞き身の引き締まる思いでおります。内容は会員増強と会員相互の指導力を育
成することであり、クラブの将来がかかっている委員会であることを自覚するも
のであります。微力ではありますがライオンズクラブの発展に寄与できればと

　　　　　　　　　　思っております。今後ともメンバーの皆様のご指導ご協力をお願いいたします。

新任あいさつ

　本年度、地区レオ・ライオネス・青少年指導・ライオンズクエスト・薬物乱
用防止委員を仰せつかりました松木です。本年度は、レオ・ライオネス・青少
年指導委員会、ライオンズクエスト委員会、薬物乱用防止委員会の３委員会が
独立した形で、各委員長の下活動しております。尚、必要に応じ合同委員会を
開催しています。特に、ライオンズクエスト委員会は、ガバナー基本方針ライ

オンズクエスト推進を受け、経験豊富な５名のライオンを特別委員に迎え、ガバナーの助言を仰ぎな
がら、活動しております。私自身、勉強不足で分からない事だらけですが、精一杯活動してまいりた
いと思いますので、皆様の変わらぬご指導、ご協力を宜しくお願いいたします。

新任あいさつ

　私の所属する委員会は、山下地区ガバナーの基本方針の一つでもあります「献
眼・献血事業の推進、長野県アイバンク協会との連携強化」が本年度のテーマ
となり、特に、献眼の推進が活動の中心になると聞き及んでおります。地区委
員としましては、誠に勉強不足ではありますが、私に与えられた大切な任務と
考え、精一杯役職を務めていきたいと思っております。会員各位のご理解とご

　　　　　　　　　　協力をよろしくお願いいたします。

地区名誉顧問・元地区ガバナー　L. 松 本 　 東

地区ＬＣＩＦコーディネーター　L. 北 川 哲 男

地区ＧＭＴ・ＧＬＴアラート委員　 L. 伊 倉 順 治

地区レオ・ライオネス・青少年指導、ライオンズクエスト、薬物乱用防止委員　L. 松 木  茂

３Ｚ視覚障害者福祉・献眼・献腎・糖尿病教育委員　L. 芦 田 　 均

地 区 役 員
早朝より恒例の桜坂・桜の木の手入れ及
び下草刈りを行いました。大勢のメン
バーが参加しての作業でしたが、無事終
了致しました。
　皆様ご苦労様でした。
　　　　　　　　　　　（Ｌ . 東方）

終わった〜

そろそろ作業も終わりかな？

みなさん一生懸命作業してます

献血ティッシュです。どうぞ…。
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第31回ふれあいまつり

みすずライオンズクラブ杯

第2回SBC長野県ジュニアゴルフ大会

　2012

 10   21

　2012

 10   28

　本年も家族合同納涼例会を盛大に
開催できご参加くださった会員の皆
様に感謝しております。ＬＬ、レオ
を始め、ものまねなどのカラオケ大
会で大変盛り上がりました。
　　　　　　　　　　（Ｌ . 滝沢）

家族合同納涼例会
2012

 8　   10 ホテル国際21 若里公園

ガバナー公式訪問合同例会
2012

 8　   24 ホテル国際21

L. 飯田の会長のものまねショー！（郷ひろみのお嫁サンバ）おおいに盛り上がりました！

今年は会場がホワイトリング前広場
となり人出も心配しましたが、おか
げ様で出品物販売など全て完売とな
り大成功でした。
　メンバーの参加人数も少し足りま
せんでしたが、皆様のご協力の下、
ありがとうございました。（Ｌ . 東方）

　去年発足したジュニアゴルフ大会、第２回目
となった今年は、去年よりも、２週間ほど早
めて行いましたが、あいにくの小雨模様で､ 去
年に増してたいへん寒い中での活動となってし
ましました。今年は、子供たちの参加人数が
100 名余りの 27 組と、第 1 回を上回る参加
者が集まり、そのため帯同マーシャルの人数が
多数必要となり、我がクラブからは、15 名も
のたくさんのメンバーに出ていただきました。参
加人数が多いため、スタート係や、受付係も、
大変ご苦労をいただきました。今年は新しい試
みとして、東プロによる無料レッスンをおこなっ
たのですが、これは 10 名ほどの参加者があり、
たいへん好評でありました。、第２回目のジュニ
アゴルフ大会でしたが、無事成功裡に終わるこ
とができたのも、メンバーみなさんの多大な御
協力のおかげと思っております。本当に有難う
ございました。　　　　　　　　　（Ｌ. 山室）

地区ガバナー：L. 山下徹静
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19 日㈬ 長野篠ノ井ライオンズクラブチャリティーゴルフ大会
20 日㈭ 第2回GMT・GLT委員会
21 日㈮ 9月第二例会
22 日㈯ 「共生の森2000」を育てる会第2回管理作業
26 日㈬ 2Zガバナー公式訪問
26 日㈬ 第31回ふれあいまつり正副係長及び担当委員会会議
27 日㈭ ガバナー公式訪問打ち上げ慰労懇親会
28 日㈮ 第2回地区レオ・ライオネス・青少年指導・ライオンズク

エスト・薬物乱用防止合同委員会
28 日㈮ 出席奨励委員会

10 月 1 日㈪ 会員委員会
3 日㈬ 第3回GMT・GLT委員会
4 日㈭ 長野りんどうLC結成30周年記念チャリティーゴルフ大会
7 日㈰ 第32回臓器移植推進街頭キャンペーン
9 日㈫ 若年会員を対象とするセミナー
9 日㈫ 第4回10月定例理事会

11 日㈭ 第1回ライオンズクエスト特別委員会
11 日㈭ 献血推進アドバイザー認定講習会
12 日㈮ クラブ創立記念例会

13日㈯～ 14日㈰ '12 ライオンズ 女性の集い
14 日㈰ 第2回献血広報
16 日㈫ ジュニアゴルフ大会SBC合同実行委員会及び帯同

マーシャル講習会
17 日㈬ 334-E地区 GMT会員増強大会
18 日㈭ 長野少年剣道大会打合せ
18 日㈭ 長野白樺ライオンズクラブチャリティーゴルフ大会
19 日㈮ 出席奨励委員会
20 日㈯ 第2回JMM実行委員会
21 日㈰ 第31回「ふれあいまつり」
21 日㈰ 秋のゴミゼロ運動
24 日㈬ 第1回地区国際関係・LCIF委員会
25 日㈭ 第2回地区名誉顧問会議
26 日㈮ 出席奨励委員会
28 日㈰ 長野みすずLC杯第2回SBC長野県ジュニアゴルフ大会

11 月 1 日㈭ 第2回地区ガバナー・キャビネット会議
5 日㈪ 薬物乱用防止教育指導者講習会
6 日㈫ 薬物乱用防止教育指導者講習会

 8日㈭～11日㈰ OSEALフォーラム・福岡
12 日㈪ 11月第一例会
13 日㈫ 第2回ライオンズクエスト特別委員会
14 日㈬ 第2回1Zガバナー諮問委員会
16 日㈮ 出席奨励委員会
18 日㈰ 第3回献血広報
21 日㈬ 第2回2Zガバナー諮問委員会
21 日㈬ 11月第二例会
26 日㈪ 第2回3Zガバナー諮問委員会
26 日㈪ 長野みすずLC杯第2回SBC長野県ジュニアゴルフ

大会反省会
30 日㈮ 出席奨励委員会

12 月 1 日㈯ 第26回「北信地区聴覚障害者の人たちとのふれあ
いの集い」ボウリング大会打合せ会議

2 日㈰ 第26回長野みすずLC杯争奪長野少年剣道大会
（例会振替）

3 日㈪ 第6回12月定例理事会

6 月 1 日㈮ 第1回次期地区レオ・ライオネス・青少年指導委員会
4 日㈪ 第12回6月定例理事会
5 日㈫ 次期クラブ三役・事務局員セミナー
6 日㈬ 次期八役および次期正副委員長会議
8 日㈮ 次期ZC・地区委員長セミナー
8 日㈮ 6月第一「引継ぎ例会」

11 日㈫ 2012年度八役会
12 日㈫ 次期事業合同委員会
12 日㈫ 第58回年次大会実務部会反省会
14 日㈭ 次期運営合同委員会・特別合同委員会
14 日㈭ 出席奨励委員会
15 日㈮ 次期クラブ委員長セミナー
15 日㈮ 6月第二「最終年次例会」
17 日㈰ 「共生の森2000」を育てる会現・次期役員総会
22 日㈮ 出席奨励委員会
25 日㈪ 第12回ライオン信濃編集委員会
25 日㈪ 次期準備理事会

22日㈮～ 26日㈫ 第95回国際大会（韓国:釜山）
27 日㈬ 第1回国際交流団体情報交換会
29 日㈮ PR・ライオンズ情報委員会・編集委員会反省会

7 月 2 日㈪ 第1回7月定例理事会
2 日㈪ 2011～ 2012年地区キャビネット構成員反省会
4 日㈬ 第31回ふれあいまつり第1回実行委員会
6 日㈮ 7月第一「年頭例会」

10 日㈫ 会員厚生・接待親善委員会
11 日㈬ 歴代会長会及び歴代幹事会
13 日㈮ 出席奨励委員会
14 日㈯ 第1回JMM実行委員会
19 日㈭ 第1回地区名誉顧問会議
21 日㈯ 「共生の森2000」を育てる会第1回管理作業
22 日㈰ 桜坂の桜の木手入れ（第二例会振替）　
25 日㈬ 長野白樺LC7月第二「納涼例会」
26 日㈭ ウインクン タムLCIF理事長セミナー並びに歓迎晩餐会
27 日㈮ 出席奨励委員会
27 日㈮ 第1回地区ガバナー・キャビネット会議

8 月 2 日㈭ 運営委員会
6 日㈪ 第2回8月定例理事会
9 日㈭ 第1回GMT・GLT委員会

10 日㈮ 第1回2R・2Zガバナー諮問委員会
10 日㈮ 8月第一「家族合同納涼」例会

13日㈪～ 16日㈭ クラブ事務局夏期休暇
17 日㈮ 出席奨励委員会
19 日㈰ 第1回献血広報
20 日㈪ 第1回3Zガバナー諮問委員会
23 日㈭ 第1回地区ライオンズクエスト・薬物乱用防止合同委

員会
24 日㈮ 3Zガバナー公式訪問
27 日㈪ 第1回1Zガバナー諮問委員会
31 日㈮ 出席奨励委員会
31 日㈮ クリーン長野運動推進本部定期総会
31 日㈮ 第1回長野県ジュニアゴルフ大会実行委員会

9 月 3 日㈪ 第3回9月定例理事会
7 日㈮ 1Zガバナー公式訪問
7 日㈮ 9月第一例会

12 日㈬ 長野千曲ライオンズクラブチャリティーゴルフ大会
12 日㈬ LCIFセミナー
14 日㈮ 出席奨励委員会
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　会報もふれあいまつりと第２回長野県ジュニアゴ
ルフ大会が 10 月に行われた為、少しずれましたが無
事発行になりました。
　ＰＲ・会報編集委員一同、残り半年、より良い会
報活動が出来ますよう頑張りますので、皆様のご協
力をお願いします。

（PR・会報編集委員会一同）

ＰＲ・会報編集委員会
◎金井　文彦
　小林　　正　　
　北澤　早苗

◯横山　利一
　山岸　敬子

上原　英二
伊倉　順治
　

経 過 報 告

今 後 　予定の
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新 会 員 紹 介

相原 謙介
S44年8月7日生

入会：H24.11月
（スポンサー：
　　片桐　勇）
自宅：長野市問御
所町1221

○携 080-6648-7923
ホテルJALシティ長野　総支配人
長野市問御所町1221　☎225-1131

関　 博明
S33年4月8日生

入会：H24.11月
（スポンサー：
　仁科　良三）
自宅：長野市稲田
3-7-24

○携 080-2733-1670
関会計事務所　長野市大字東和田857-1
信州名鉄長野ビル5F　☎259-7305

井出 秀一
S48年8月20日生

入会：H24.11月
（スポンサー：
　　岩﨑　豪）
自宅：長野市上野
3-27　

○携 090-3143-8226
井出建装　長野市大字穂保156-7　
☎296-3302

西沢 正訓
S31年3月28日生

入会：H24.11月
（スポンサー：
　松野　是邦）
自宅：長野市風間
1100-544

○携 090-2766-8134
㈱長野京急カントリークラブ  取締役支配人
長野市北郷2016　☎239-1025


